
本 日 第１９８７回 ２０１１年１１月１１日(金) No.１８７６

本日のプログラム Today's Program 卓話担当者：ﾛｰﾀﾘ－財団委員会

卓 話 者：地区ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金委員長
点 鐘

篭橋 美久君 (名古屋中ＲＣ）

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 演 題：「未来の夢計画について」

前 回 第１９８６回 ２０１１年１１月 ４日(金) 記 録

○斉 唱：「君が代」・「奉仕の理想」

「四つのテスト」・「ふるさと」

○出席者：会員30名中26名出席 出席率86.67％

前々回補正出席率は10月21日分100％

会長あいさつ 西尾 輝久

「イチローの作文」

イチローは「アメリカの星だ」。シアトルをはじ

め本場の野球ファンをとりこにしたイチローは、

黙々と仕事をする「プロの美学」をあらためて教

えてくれた。これは10年前のニューズウイーク誌

コラムのタイトルです。現在、シアトルマリナー

ズで大活躍のイチロー選手が小学生のときに書い

た作文を紹介します。「天才」に見えるイチロー

ですが、ここまでになるには、人並みはずれた強

い意志と努力があったことが伺われます。最近の

世の中には、楽して結果だけを求める風潮があり

ますが、「本物」はやはり違うことを再認識させ

られます。愛知県西春日井郡とよなり小学校、６

年２組、鈴木一郎。僕の夢は一流のプロ野球選手

になることです。そのためには、中学、高校と全

国大会に出て活躍しなければなりません。活躍で

きるようになるためには練習が必要です。僕は３

歳の時から練習を始めています。３歳から７歳で

は半年くらいやっていましたが３年生のときから

今までは、365日中360日は激しい練習をやってい

ます。だから、１週間で友達と遊べる時間は５－

６時間です。そんなに練習をやっているのだから、

必ずプロ野球選手になると思います。

そして、その球団は中日ドラゴンズか、西部ライ

オンズです。ドラフト１位で契約金は１億円以上が

目標です。僕が自信のあるのは投手か打撃です。去

年の夏、僕たちは全国大会に行きました。そして、

ほとんどの投手を見てきましたが、自分が大会№１

選手と確信でき打撃では県大会４試合のうちホーム

ラン３本を打ちました。このように自分でも納得の

いく成績でした。そして、僕たちは１年間負け知ら

ずで野球ができました。だから、この調子でこれか

らもがんばります。そして、ぼくが一流の選手にな

って試合に出られるようになったらお世話になった

人に招待券を配って応援してもらうのも夢の一つで

す。とにかく一番大きな夢は、プロ野球の選手にな

ることです。

幹事報告
・本日の３分間スピーチ 古橋 裕志君

・本日の会合：第８回理事役員会

・次回の会合：指名委員会

・例会変更お知らせ：別紙

おめでとう

・結婚記念日：１１月 ３日 森 和実君

１１月 ５日 桜井 雅博君

・誕生日祝福：１１月１１日 冨田 晃君（傘寿）

１１月１２日 伊豆原浩二君

１１月１４日 加藤 勇夫君

１１月１９日 福岡 健君

１１月２８日 飯田 幸雄君

ロータリー財団月間
１１月１８日（金） １１月２５日（金） １２月 ２日（金） １２月 ９日（金）

例 職場例会 移動例会 卓話者：大野 良之君、桜井 卓話者：服部 右子君

会 担当委員会： 担当委員会： 雅博君、山田 直樹君 演題：｢ 未定 ｣

予 職業奉仕委員会 新世代奉仕委員会 演題：｢地区大会参加報告｣

定 於尾張旭市新給食ｾﾝﾀｰ 於愛知県立

旭野高等学校



結婚祝いの会員

誕生日祝いの会員

ニコボックス
○傘寿の祝いを祝っていただき。 冨田 晃君

○結婚記念日を祝っていただき。

桜井 雅博君、森 和実君

○誕生日を祝っていただき。

飯田 幸雄君、伊豆原浩二君

加藤 勇夫君、冨田 晃君、福岡 健君

○本日の卓話担当です。新入会員の方々の考え方をお

聞きし、クラブの発展の基にいたしたいと思います。

大嶋一二三君

○大嶋さんの卓話を楽しみにしています。

西尾 輝久君、福岡 健君、松原 樹君

○財団月間、ご協力ありがとうございます。

勝屋 弘忠君

○５分間スピーチ、よろしくお願いいたします。

古橋エツ子君

○新入会員のスピーチ楽しみにしています。

加藤 清久君

○ちょと良いことありまして。 飯田 幸雄君

○先週、父の葬儀に際し、たくさんの御配慮を承り誠

に ありがとうございました。 山田 直樹君

○2000回例会下見ご苦労さまでした。西尾会長写真あ

りがとうございました。公開しょうか迷っています。

2000回例会大満足いただけると思います。２月25日

（土）～26日（日）、必ず予定に入れておいて下さい。

箕輪 良孝君

○京都旅行の下見に便乗させていただき、西尾、箕輪、

森、古橋裕志君に大変お世話になりました。

飯田 幸雄君

○京都下見会、行きはよいよい、帰りは苦でありまし

た。参加者の皆様、ありがとうございました。

古橋 裕志君

○来週（11日）は徳島でメークアップし、バナー交

換をしてきます。 舟橋 龍秀君

第8回理事役員会報告
日時 2011年11月4日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館内 第一会議室

議題１）12/4(日)商工会設立50周年第42回尾張旭市商

工珠算大会について(古橋新世代奉仕委員長)

委員長より説明があり、例年通り参加協力を

行う事で了承される。

尚 支出は例年通り 1万円とする。

２）4/13（金）留学生交流会について

（唐井国際奉仕委員長）

委員長より、11月26日に地区委員会がありＷ

ＣＳに５万円支出することで了承される。尚

議事詳細は後日報告予定とする。

次に、４月13日「留学生交流会」企画案の説

明があり、実施する事で了解される。

ただし、卓話の時間と例会終了後のデスカ

ッションが検討されているが、例会終了後の

企画内容については、参加対象者、実施方法

等を含め再度内容を検討することとする。

３）2/25(土)・26(日）2000回例会について

（箕輪親睦活動委員長）

委員長より、研修旅行の下見会実施報告が

ありました。2000回例会をより充実するた

めの様々な旅程を検討しているので会員全

員の参加を目指した企画案を更に募ってい

きたいとの要望があった。

４）その他

①米山記念奨学生の受入について、候補クラブ

になりそうな報告。

今後は、谷口米山奨学会委員長と詳細を詰

めるよう依頼する。

②ＩＭは 1月29日（日）に実施予定。

③ロータリー財団で集める義援金について進捗

報告があった。

卓 話
大嶋一二三

新しい会員の皆様の

目、感性で入会の感想

を聞かせていただいて、

今後のＲＣ活動の参考

にしたいと思います。

古橋エツ子
職業の異なるしかもトッ

プの方々との出会い、交流

で自分を磨き成長できれば

と思います。

舟橋 龍秀
仕事の関係で他クラブへのメー

クアップが多いのでバナーの交換

が増えそうです。

仲澤 昌容
入会数ヶ月で何も解りません

が、これから勉強したいと思いま

す。

将来、海外での活動も夢見てお

ります。




